
Giulianova. Katia Verdecchia: precisazioni circa le mie dimissioni
da Assessore
I comunicati che si sono susseguiti ed in particolare quelli che riportano alcune presunte motivazioni circa le mie dimissioni,
meritano una mia precisazione.

In  particolare,  mi  preme  sottolineare  che  la  mia  è  una  decisione  sofferta  ma  presa  in  totale  e  assoluta  autonomia  e
preventivamente  discussa  e  condivisa  con  il  Sindaco  Francesco  Mastromauro.

Ribadisco tutto quanto riportato nella mia nota al Sindaco, corposa ma cristallina, protocollata in data 22 dicembre, nella
quale sono chiaramente individuate le motivazioni che mi hanno indotto a tale scelta tra cui ragioni di natura professionale
oltre che personali.

Così come confermo la mia disponibilità verso il nuovo assessore.

Tutto il resto è mera strumentalizzazione.

Dott.ssa Katia Verdecchia
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